

VOZ CRÍTICA

PRIMERA ÉPOCA, 1974-1976

Voz crítica fue una publicación que existió del 15 de julio de 1974 a enero de 1976, y de la cual aparecieron diez números. Fue portavoz del movimiento estudiantil de la primera mitad de los años 70 en la Universidad Autónoma de Querétaro, particularmente en la Facultad de Ingeniería, centro del activismo político de izquierda en esa década, junto a la Facultad de Psicología. Su director Salvador Cervantes fue uno de los líderes más reconocidos y preso político en 1976.

Pese a su corta existencia como periódico, *Voz crítica* tuvo una importante presencia en la sociedad queretana de esos años, cansada de una prensa oficialista y monopólica, lo que avizoraba la necesidad de un periodismo independiente y crítico del poder. En su contenido encontramos un registro puntual de las luchas de este periodo tan determinante en la vida política de Querétaro y el país. Siendo un rasgo significativo del movimiento estudiantil su esfuerzo permanente por vincularse con otras luchas, principalmente con la obrera, que empezaba a despuntar por esos mismos años en la consolidación industrial del estado. Otro rasgo a resaltar es su prosa militante siempre orientada al socialismo y a la lectura de los sectores populares de la población.

El Centro de Documentación Alternativa pone a su disposición la colección completa.